

Comment le Crédit Agricole tisse sa toile dans l'écosystème startup français

Depuis l'ouverture du premier Village by CA en 2014 à Paris, le réseau n'a cessé d'essaimer son concept partout en France. Alors que l'objectif est d'héberger 600 startups, les projets d'ouverture se multiplient afin de mailler l'intégralité du territoire français, en Métropole et dans les Dom. Pourtant, d'une ville à l'autre, les startups ne sont pas toutes logées à la même enseigne.

Temps de lecture : minute

31 octobre 2017

Article écrit par Ysis Percq